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‰‰ «Adesso che il Covid è
finito, con lo stop prolunga-
to alle iniziative che aveva
portato con sé, il nostro co-
mitato per la rigenerazione
dell'area Spip è ripartito con
grande slancio e questo di-
battito vuole fare il punto
sulla situazione per guarda-
re avanti e raccogliere il
maggior numero di adesioni
possibili fra le circa 130 im-
prese insediate nel compar-
to».

Parole e entusiasmo sono
quelle con cui Ombretta Sa-
rassi, contitolare di Opem
(«siamo arrivati allo Spip nel
1984 e siamo stati fra i primi
ad insediarci») e presidente
del «Comitato per la rigene-
razione dell'area industriale
Nord Parma», questo il no-
me corretto, da lei fondato
prima del «tornado» Covid.
E ieri pomeriggio c'è stata la
«ripartenza ufficiale», con
una tavola rotonda organiz-
zata nella suggestiva cornice
della sede dello Csac all'Ab-
bazia di Valserena («che è a
pieno titolo inserita nella
nostra area e rappresenta un
valore aggiunto»), condotta
dal direttore di 12 Tv Parma
Pietro Adrasto Ferraguti, cui
hanno partecipato gli asses-
sori comunali Gianluca Bor-
ghi, Francesco De Vanna e
Chiara Vernizzi e il progetti-
sta del Pug Andreas Faoro.

Obiettivo Ecodistrict
«Questa area industriale ha

bisogno di una rinfrescata o,
per dirla in termini tecnici, di
un revamping - ha esordito
Ombretta Sarassi - e il nostro
comitato nasce per dare un
contributo aggiuntivo rispet-
to agli interventi alle pubbli-
che amministrazioni. L'ob-
biettivo finale è quello di fare
diventare l'area Spip un “eco -
district” in cui alla produttivi-
tà si aggiunga anche la cura e
la sistemazione dei luoghi
che circondano le nostre im-
prese». Due gli obbiettivi im-
mediati: «Il primo è di ottene-
re l'adesione quasi totale del-
le 130 aziende del comparto.
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Interventi del Comune
E da parte gli ospiti non so-

no mancate le risposte. La
più pratica è stata quella del-
l'assessore ai Lavori pubblici
Francesco De Vanna che ha
annunciato che «su 4 milioni
e mezzo di interventi di ma-
nutenzione stradale in que-
sto 2023, 500mila sono pre-
visti per lavori straordinari
su via Forlanini dove già ab-
biamo rifatto in parte l'asfal-
to». Altro annuncio è «l'in-
stallazione entro l'anno di 11
videocamere di sorveglianza
collegate alla centrale opera-
tiva della Polizia locale che
contribuiranno ad aumen-
tare possibilità di controllo e
sicurezza». Faoro ha sottoli-
neato che «grazie al Pug que-
st'area ha potenzialità di svi-
luppo notevoli, visto che per
gli insediamenti produttivi i
vincoli sono minori rispetto
a quelli residenziali. E po-
trebbe diventare un punto di
attrattività per la città di Par-
ma». L'assessore Vernizzi ha
sottolineato la «possibilità di
andare oltre l'Ecodistrict,
realizzando qui una comu-
nità energetica, proprio gra-
zie agli strumenti del Pug».
Infine, Borghi ha ricordato
come «tra i progetti Pnrr ci
sia una pista ciclabile da via
Paradigna a via Ugozzolo fi-
no allo Spip oltre a una futu-
ribile fermata sulla linea Par-
ma-Brescia e a un parcheg-
gio attrezzato per i Tir».

«Ora al lavoro»
Sempre ieri è stato annun-

ciato da Elisabetta Baratella
della Fondazione Regio che,
nell'ambito di «Verdi Off» il
23 settembre ci sarà una
“Verdi Spip Parade”. E Om-
bretta Sarassi ha concluso
sottolineando che «nei pros-
simi mesi puntiamo a met-
tere in ordine l'area verde a
fianco della mensa Camst e
l'ultima rotonda non curata
appena ci arriverà l'acqua.
Siamo tornati e adesso vo-
gliamo non fermarci più».

Gian Luca Zurlini
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Con una quota annuale che
abbiamo pensato di mille eu-
ro ciascuna, avremmo a di-
sposizione 130mila euro per
realizzare progetti di miglio-
ramento. Il secondo è di crea-
re, nel giro di 3 anni, un quar-
tiere industriale “modello”
che possa essere motivo di
vanto per la nostra città non
soltanto per quello che si
produce nelle aziende ma an-
che per quello che si vede at-
torno. Il nostro sforzo deve
essere quello di avere il senso
del bene comune facendo
anche da stimolatori nei con-
fronti delle istituzioni».

Gruppo Galeno
Riparato il danno
al cavo Internet
tranciato

‰‰ È stato ripristinato ieri il collegamento internet del gruppo
di medici di base «Galeno», nella Casa della salute Pintor
Molinetto, e quindi tutte le operazioni online per i circa 16
mila assistiti dei nove medici del gruppo. Il guasto era
avvenuto n lunedì quando una ruspa, impegnata in un can-
tiere vicino, aveva tranciato un cavo internet.

sf2 Titolo Box
box
‰‰ xxx

Incontro Allo Csac l'annuncio del rilancio dell'attività da parte del comitato di imprese

Spip, si riparte verso l'Ecodistrict
Ombretta Sarassi: «In 3 anni vogliamo diventare un'area modello»

Comitato
di imprese
Su base
volontaria,
ha fin qui
ottenuto
l'adesione di
oltre la metà
delle aziende
insediate nel
comparto
Spip e nelle
zone
limitrofe a
Nord dell'A1.
L'obiettivo
che si pone
è di
e ff e t t u a re
interventi
mirati a
migliorare la
qualità
complessiva
del quartiere
con cura del
v e rd e ,
sistemazione
degli spazi
comuni,
o rg a n i z z a z i o n e
di iniziative
all'inter no
del quartiere
e fungere da
stimolo alle
istituzioni
pubbliche
per
migliorare la
manutenzione
generale e
c o m p l e t a re
le strutture.

Ta v o l a
ro t o n d a
Qui sopra,
da sinistra
P i e t ro
Adrasto
Ferraguti,
Gianluca
B o rg h i ,
Francesco
De Vanna,
O m b re t t a
Sarassi,
Chiara
Vernizzi e
A n d re a s
F a o ro .

In arrivo undici
videocamere
per la sorveglianza
e una pista ciclabile
in via Ugozzolo
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Vigolante
Frontale fra due
auto, due feriti
Uno è grave

‰‰ Scontro frontale fra due auto ieri poco dopo le 18 a Vi-
golante, incrocio fra strada Castellazzo e strada Mulattiera
superiore. L'impatto è stato così violento che una delle due
vetture è finita ruote all'aria. Sul posto sono intervenuti il 118 e
i vigili del fuoco. Due i feriti: uno in condizioni gravi e uno di
media gravità, entrambi trasportati all'ospedale Maggiore.


